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RADNET Edition Content
includes over 55 Events,
Challenges and Rewards.
L’édition RADNET comprend
plus de 55 événements, défis
et récompenses.

INTERNET CONNECTION REQUIRED/CONNEXION INTERNET REQUISE
NOTICE: Product offered subject to your acceptance of the Steam Subscriber Agreement (“SSA”). You must activate this product via the Internet by registering for a Steam account 
and accepting the SSA. Please see www.steampowered.com/agreement to view the SSA prior to purchase. If you do not agree with the provisions of the SSA, you should return 
this game unopened to your retailer in accordance with their return policy. © 2012 Activision Publishing, Inc. Prototype and Activision are registered trademarks of Activision 
Publishing, Inc. All rights reserved. Activision makes no guarantees regarding the availability of online play or features, including access to or support for RADNET provided by the 
applicable console manufacturer, and may modify or discontinue online service in its discretion without notice, including for example, ceasing online service for economic reasons 
due to a limited number of players continuing to make use of the service over time. Uses Autodesk Scaleform © Copyright 2011 Autodesk, Inc. All rights reserved. The ratings icon 
is a registered trademark of the Entertainment Software Association. All other trademarks and trade names are the properties of their respective owners.
REMARQUE : Le produit proposé est soumis à l’acceptation de l’accord de souscription Steam (« SSA »). Vous devez activer ce produit sur Internet en créant un compte Steam, 
puis accepter le SSA. Rendez-vous à l’adresse www.steampowered.com/agreement pour lire le SSA avant votre achat. Si vous n’êtes pas d’accord avec les dispositions 
du SSA, vous devez retourner le jeu dans sa boîte non ouverte à votre distributeur conformément à sa politique de gestion des retours. © 2012 Activision Publishing, Inc. 
Prototype et Activision sont des marques déposées de Activision Publishing, Inc. Tous droits réservés. Activision n’offre aucune garantie sur la disponibilité des jeux en ligne ou 
de caractéristiques, y compris l’accès à ou le soutien pour RADNET fourni par le fabricant de la console qui s’applique, et peut modifier le service en ligne ou y mettre fin à sa 
discrétion et sans préavis, y compris, par exemple, annuler le service en ligne pour des raisons économiques dû au nombre limité de joueurs utilisant ce service. Utilise Autodesk 
Scaleform © Copyright 2011 Autodesk, Inc. Tous droits réservés. L’icône de classification est une marque déposée de Entertainment Software Association. Toutes les autres 
marques de commerce et noms de marque sont la propriété de leurs détenteurs respectifs. 
Activision Publishing, Inc. PO Box 67713, Los Angeles, CA 90067 33390206US 

Windows Minimum Recommended

OS Windows® XP / Vista / 7 Windows® 7

Processor        Intel Core 2 Duo 2.6 
GHz, AMD Phenom 
X3 8750

Intel Core 2 Quad 2.7 GHz or 
better, AMD Phenom II X4 3 
GHz or better

Memory        2 GB 4 GB

Video Card NVIDIA GeForce 8800 GT 
with 512 MB RAM 
ATI Radeon HD 4850 
with 512 MB RAM

NVIDIA GeForce GTX 460 
(1GB) or better 
ATI Radeon HD 5850 
(1GB) or better

Network   

DirectX 
Version 

9.0C or later

Disk Space 10 GB

Sound Card Any DirectX 9 compatible 
Sound Card

Supported 
Input 
Devices

Keyboard, Mouse, Xbox 
360® Controller

Windows Minimum Recommandé

SE Windows® XP / Vista / 7 Windows® 7

Processeur Intel Core 2 Duo 2.6 GHz, 
AMD Phenom X3 8750

Intel Core 2 Quad 2.7 GHz 
ou supérieur, AMD Phenom 
II X4 3 GHz ou supérieur

Mémoire        2 Go 4 Go

Carte vidéo NVIDIA GeForce 8800 GT 
avec 512 Mo de RAM 
ATI Radeon HD 4850 avec 
512 Mo de RAM

NVIDIA GeForce GTX 460 
(1 Go) ou supérieur 
ATI Radeon HD 5850 (1 Go) 
ou supérieur

Réseau

Version 
DirectX

9.0C ou plus récent

Espace sur 
disque dur

10 Go

Carte son Toute carte son 
compatible avec DirectX 9

Dispositifs 
d’entrée 
acceptés 

Clavier, souris, contrôleur 
Xbox 360®


